



2024-2025
No.1758
2024.8.22

会長：金井康二 幹事：古池好幸
 会員数：50(内2名特別会員) 会場出席：30 欠席：20
 出席率：62.50% 前回出席率：60.41%
 点鐘：金井康二 会長 司会：本山佳宏 副S A A
 ロータリーソング：四つのテスト・沼田中央ロータリーの歌(ソングリーダー：武井順一)
 例会場：ホテルペラヴィータ 3F 12:30～

来訪ロータリアン



国際ロータリー第2800地区(山形)
酒井 彰 パストガバナー(米沢上杉RC)

症状はなかった。そしてWHOは7月、ガザの下水からポリオウイルスが検出されたと発表した。パレスチナ保健当局によれば、今回感染が確認された乳児はポリオワクチンを接種していなかったと言っている。――

私たちが、毎年ポリオ根絶のために一人30ドル以上を寄付していますが、このことは間違っていなかったと思えました。

さて本日の卓話は、第2800地区の酒井彰パストガバナーです。お忙しい中、よろこぼう我がクラブにお越し下さいました。生方彰パストガバナーからご提案いただいた時から卓話を拝聴できる日を楽しみにしておりました。本日は宜しくお願い致します。



沼田RC 今井幸吉パスト会長・金井正樹財団委員

ポリオ根絶訴え募金活動

沼田 沼田中央ロータリークラブ(金井康二会長)は、沼田まつりにぎわう沼田市本町通りの一角にブースを設け、ポリオ(小児まひ)根絶と海外でのポリオワクチン接種に役立てる募金を呼びかけた。写真。



日本では1980年以来、患者は確認されていないが、世界のロータリークラブでは長年にわたり根絶運動に取り組んでいる。活動には群馬県のロータリークラブが支援する日本留学中の大学生約20人も手伝い、市民らから11万4611円が寄せられた。

金井会長らは「若い世代にポリオのことをもっと知ってほしい」と声をかけ、中高生も「今まで知らなかった」と耳を傾けていた。

8月10日付 東京新聞より

会長の時間

金井康二 会長



皆さんこんにちは。ポリオ根絶キャンペーンでは、あの酷暑の中多くの会員の皆様に参加していただき誠にありがとうございました。

そのポリオについて、8月17日にインターネットに次のような記事が掲載されていました。

――パレスチナ自治区ガザで生後10か月の乳児のポリオ感染が確認されるとパレスチナの保健当局が16日発表した。世界保健機関によると、ガザでは25年間ポリオの

幹事報告

古池好幸 幹事

- ①3日のポリオ撲滅移動例会では、暑い中ありがとうございました。皆様のご協力のお陰で114,611円という多くの寄付金が集まりました。
- ②新入会員の推薦がありました。異議等ある方は書面にて1週間以内に幹事までご連絡下さい。
- ③地区より来年度ガバナー補佐選出依頼がありましたので、近日中にパスト会長会を開催致します。
- ④地区よりポリオプラス・ソサエティ参加募集が届いています。これは毎年ポリオの寄付を100ドル以上して頂ける人の会です。申込み頂くと登録書とピンバッジが届くそうです。
- ⑤10月1日の新潟万代RCとの合同親睦交流会と、10月20日の地区大会の出欠確認表を回覧致します。
- ⑥来週29日の例会は夜間例会となります。
- ⑦各クラブから例会変更のお知らせが届いております。メイク等検討されている方は幹事までご連絡下さい。



国際ロータリー第2800地区

酒井 彰 パストガバナー (米沢上杉RC)

金井 康二・古池 好幸

①8月3日沼田まつりの中で行われた『ポリオ根絶キャンペーン』には多くの会員のご協力、誠にありがとうございました。予定していた300枚のチラシとペットボトル飲料は予定通り、皆様の情熱と共に配布することができました。又、会場設営から撤収作業までの長い時間作業して頂いた奉仕プロジェクト委員会の真下委員長には感謝申し上げます。

②本日は国際ロータリー第2800地区の酒井彰パストガバナーのご講演です。ロータリーの経験や様々な奉仕活動、そして人生の先輩としてのお話を拝聴させていただきます。

吉住 正史

誕生日に素敵なお花を頂きました。ありがとうございました。今年で50才になりましたがまだまだ若輩者ですので今後も宜しくお願い致します。

戸谷 直樹

妻の誕生日に素敵なお花を頂きありがとうございました。まだまだ暑い日が続きます。健康第一で過ごしましょう。

連名 (小澤博之・松井千恵子・高橋和朗・金井利夫・山本佳宏・北野浩司郎・宮田美行・石坂一男・武井正男・関美津男・赤井幸夫・高橋昭紀・星野信一・木村修洋・生方眞司・植村仁・原澤ふじ子・齋藤豊・茂木清七・吉住正史・小曾根一雄・林秀彦・真下大輔・小林信広・武井順一)

国際ロータリー第2800地区山形の酒井彰パストガバナーのご来訪を記念して！

新潟万代RCとの合同親睦交流会について

新潟万代RC友好担当の金井利夫委員より案内がありました。



本日のランチ



卓話者紹介 生方 彰 パストガバナー



酒井 彰 2800地区パストガバナー (米沢上杉RC)

1948年生まれの酒井氏は多数の会社を経営され、これまでに世界115か国を訪れて今もひと月おきに海外を訪れているというエネルギッシュな方です。42歳から70歳の人生設計も予定通りに進められたそうです。本日はそれら様々な経験から対人関係を良くするには等、楽しくお話下さいました。

